

citado pliego tallara provisionalmente el concurso, previo el estudio de las condiciones o importe de cada una de las ofertas correspondientes a los licitadores admitidos al mismo.

Madrid, 6 de marzo de 1962.—El Jefe nacional, Enrique Salgado Torres.—1.022.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Valencia por la que se anuncia subasta para contratar la ejecución de las obras del proyecto de camino vecinal de Teresa de Cofrentes a Bicorp

Cumplidos los trámites necesarios para la validez del contrato que haya de formalizarse, y existiendo crédito suficiente en presupuesto, esta Excm. Diputación Provincial ha acordado sacar a subasta, con arreglo al proyecto y pliegos de condiciones que se hallan de manifiesto en la Secretaría de la misma (Sección Fomento), la ejecución de las obras del proyecto de camino vecinal de Teresa de Cofrentes a Bicorp, trozo tercero, kilómetros 5,289 a 10,222, perfiles 556 a 647, por el tipo, a la baja, de 1.000.000 de pesetas.

Los pliegos de proposición, debidamente reintegrados, y los resguardos de la garantía provisional, juntamente con la declaración del licitador de no hallarse incurso en ningún caso de incompatibilidad o incapacidad legal, se presentarán en sobre cerrado en la Secretaría de la Corporación, dentro de los veinte días hábiles que sigan al en que se inserte este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», durante las horas de diez a doce.

Las proposiciones se ajustarán al siguiente modelo:

N. N. que habita en, calle, número, con carnet de identidad número y el de empresa con responsabilidad número enterado del anuncio publicado con fecha en el «Boletín Oficial del Estado» y de las demás condiciones que se exigen para la ejecución por subasta de las obras del proyecto de camino vecinal de Teresa de Cofrentes a Bicorp, trozo tercero kilómetros 5,289 a 10,222 (perfiles 556 a 647), se compromete a realizar las mencionadas obras con estricta sujeción a las condiciones fijadas en el proyecto y pliego de condiciones, por la cantidad de (en letra) pesetas.

Igualmente se compromete al cumplimiento de las Leyes protectoras de la industria nacional y del trabajo en todos sus aspectos, incluidos los de previsión y seguridad social.

(Fecha y firma del proponente.)

La subasta, presidida por el señor Presidente de la Diputación, se verificará al día siguiente laborable de terminado el plazo de presentación de pliegos, a las doce horas, en uno de los salones de la misma y con sujeción a las reglas establecidas en el vigente Reglamento de Contratación.

La garantía provisional será de 20.000 pesetas, y la definitiva, el 4 por 100 del remate, con la garantía complementaria que proceda por la aplicación del apartado quinto del artículo 82 del expresado Reglamento.

El plazo para la ejecución de las obras será de nueve meses, a partir del décimo día posterior al de formalización del contrato, verificándose los pagos por certificaciones mensuales de obra realizada.

El bastanteo de poderes se hará, en su caso, por el señor Secretario general de la Corporación.

Valencia, 7 de marzo de 1962.—El Presidente, Bernardo de Lassala.—El Secretario general, A. Pérez Soler.—1.094.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Córdoba por la que se anuncia subasta para contratar la ejecución de las obras de pavimentación de la calle Luis Valenzuela.

De conformidad con lo resuelto por el Excmo Ayuntamiento Pleno, en sesión celebrada el día 24 de febrero de 1956, convócase la contratación mediante subasta pública de las obras de pavimentación de la calle Luis Valenzuela, bajo el tipo de licitación de docientas ochenta y una mil doscientas ochenta y ocho pesetas ochenta y seis céntimos.

Estas obras deberán quedar terminadas en el plazo de cuatro meses, contados desde las cuarenta y ocho horas siguientes a la fecha de formalización del contrato.

El proyecto, presupuesto, pliego de condiciones y demás do-

cumentos que integran el expediente quedan desde hoy de manifiesto en la oficina de Fomento Extraordinario de la Secretaría municipal, en donde pueden examinarse en las horas de oficina por cuantas personas deseen tomar parte en la licitación.

La garantía provisional para interesarse en esta subasta se fija en la cantidad de ocho mil cuatrocientas treinta y ocho pesetas sesenta y seis céntimos, y la definitiva, la suma que represente el seis por ciento del remate.

Estas garantías habrán de constituirse, según disponen los artículos 75 y 76 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, en metálico, en valores públicos emitidos por el Estado español y el Banco de Crédito Local de España o en créditos reconocidos y liquidados por esta Corporación en la Depositaria de este Excmo Ayuntamiento o en la Caja General de Depósitos o en sus sucursales.

Las proposiciones se ajustarán al modelo que a continuación se inserta presentándose de conformidad con la regla segunda del artículo 31 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, en sobre cerrado, en el que se incluirán los documentos exigidos para esta licitación en la oficina de Fomento Extraordinario de la Secretaría de este Consejo, durante el transcurso del plazo de veinte días hábiles, o sea hasta el anterior al en que haya de efectuarse la subasta, y en horas de diez a doce.

La apertura de las plicas presentadas tendrá lugar ante mi autoridad o Concejal en quien delegue, en el despacho oficial de esta Alcaldía, a las doce horas del día posterior hábil al en que expire el plazo de los veinte días, también hábiles, por que se anuncia esta subasta, a contar desde el día siguiente al en que aparezca inserto el presente edicto en el «Boletín Oficial del Estado».

A los efectos procedentes, se hace constar que se han cumplido los requisitos señalados en los números 2 y 3 del artículo 25 del Reglamento de Contratación ya citado.

Modelo de proposición

Don, vecino de, provisto del documento nacional de identidad número, expedido el de de 19... con domicilio en calle de número enterado del proyecto, presupuesto, cuadro de precios y pliegos de condiciones referentes a las obras de pavimentación de la calle Luis Valenzuela, se obliga y compromete a llevarlas a cabo con sujeción estricta al estudio facultativo y cláusulas que regulan su ejecución en la suma de (en letra) pesetas. (Aquí la proposición admitiendo o mejorando el tipo fijado.)

También se compromete al cumplimiento de lo legislado sobre protección a la industria nacional y trabajo en todos sus aspectos, incluso los de previsión y seguridad social.

(Fecha y firma.)

Córdoba, 7 de marzo de 1962.—El Alcalde accidental—1.087.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Fuenterrabia por la que se anuncia subasta de terrenos.

Durante el plazo de veinte días hábiles siguientes a la publicación del presente anuncio, y en horas de oficina, se admitirán proposiciones en este Ayuntamiento para optar a la subasta de dos parcelas de terreno sitas entre la carretera del Faro y la zona marítimo-terrestre (al sur del monte Jaizquibel), cerrándose el plazo a la una de la tarde.

Dichas parcelas son:

Parcela número 1.—De una superficie, incluido acantilado, de 1.922 metros cuadrados.

Tipo de subasta: 87.656 pesetas.

Parcela número 2.—De una superficie, incluido acantilado, de 3.738 metros cuadrados.

Tipo de subasta: 67.890 pesetas.

Su finalidad es la construcción de sendos chalets o bungalows.

Se ha publicado el oportuno anuncio en el «Boletín Oficial de la Provincia de Guipúzcoa» número 29, correspondiente al día 7 de marzo del actual año.

El expediente, plano de emplazamiento y pliego de condiciones se hallan de manifiesto en la Secretaría del Ayuntamiento.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Fuenterrabia, 9 de marzo de 1962.—El Alcalde.—1.086.